

# BIG ISSUE

## Polsek Gegerbitung Gelar Safari Subuh, Kedekatan dengan Masyarakat Semakin Terjalin

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 30, 2024 - 09:53



**LAPORAN KEGIATAN**

## GIAT SAFARI SUBUH POLSEK GEGERBITUNG



**Bhabinkamtibmas desa carindin polsek gegerbitung**

*Polsek Gegerbitung Gelar Safari Subuh, Kedekatan dengan Masyarakat Semakin Terjalin*

SUKABUMI - Pada pagi tadi, Selasa, 30 Januari 2024, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh sebagai upaya untuk

mempererat hubungan dengan masyarakat di wilayah hukumnya.

Pukul 04.40 WIB, anggota Polsek Gegerbitung berkumpul di Masjid Al Barokah, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, untuk melaksanakan Sholat Subuh berjamaah. Kegiatan dimulai pada waktu subuh dan berlangsung hingga selesai, menunjukkan komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjalin kebersamaan dengan warga setempat.

Kegiatan Safari Subuh ini tidak hanya mencakup aspek ibadah, namun juga menjadi wadah bagi anggota Polsek Gegerbitung untuk mendengarkan aspirasi, informasi, serta membangun dialog dengan masyarakat.

Kapolsek Gegerbitung, dalam keterangannya, menyampaikan bahwa kegiatan Safari Subuh ini merupakan bentuk kepedulian Polsek terhadap kondisi sosial dan keamanan di lingkungan sekitar. "Dengan hadirnya anggota Polsek di tengah-tengah masyarakat pada momen Sholat Subuh, kami berharap dapat lebih dekat dengan warga, menerima masukan langsung, dan menciptakan rasa aman yang lebih baik," ujarnya.

Selain itu, kegiatan ini juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berinteraksi secara langsung dengan petugas kepolisian, sehingga tercipta sinergi yang lebih erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat.

Masyarakat Desa Caringin menyambut baik kehadiran Polsek Gegerbitung dan menyatakan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh kepolisian dalam menjaga keamanan dan kebersamaan di wilayah mereka. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kolaborasi positif antara kepolisian dan masyarakat semakin ditingkatkan, menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.